
 
SESIÓN  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  MARÍTIMO  DEL  GRAO
CELEBRADA EL  TREINTA Y UNO DE MARZO DE 2015

         En el salón de sesiones de la Tenencia de Alcaldía del Grao de Castellón, siendo
las diecinueve treinta, de la tarde del  día treinta y uno de marzo de 2015 y bajo la
presidencia de DOÑA MARGA GALLEN PERIS, se reúnen l@s señor@s:  

D. GONZALO ROMERO CASAÑA VICEPRESIDENTE
D. JOAN MORALES IBAÑEZ VECINO PSOE
D. ANTONIO PALOMARES UTRERA AA.VV. MARJALERIA
D. CLEMENTE MIRO PONS AA.VV. EL PINAR

,  con  objeto  de constituir  la  Junta del  Distrito  Marítimo del  Grao,  actuando como
secretario,  el  funcionario,  Juan Jose Pallarés García,  por delegación expresa del Sr.
Secretario.

Excusaron su no asistencia:

DÑA. ALICIA BRANCAL MAS Y D. JORGE BEGUES LIROLA.

1.- APROBACION ACTA SESION ANTERIOR

Declarada abierta la sesión por la Sra. Presidenta, se da lectura al acta de la
sesión anterior,  de fecha 27/01/2015.  No presentándose ninguna objeción,   los Sres
asistentes la declaran aprobada.

2.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El  Sr.  Morales  hizo constar  que las papeleras sitas  frente al  Gimansio Impala
vuelven a estar rotas.

La  Sra.  Gallen comentó  que en  su  momento  ya  se  repararon  pero  que se
solicitaría su arreglo.

La  Sra.  Gallén  comunicó  a  los  presentes  que  se  había  reasfaltado  la
C/Magallanes y la C/Trafalgar.

El Sr. Morales preguntó por la propiedad de un solar sito junto a la rotonda de la
Avda. Del Mar  y Talleres del Puerto. También presentó quejas de vecinos del Cmno
Serradal  y  de la C/Canalejas.  Asímismo,  comunicó que las  recientes  lluvias  habían
arrancado pinos en el Parque del Pinar.

Sobre el Parque del Pinar la Sra Gallén dijo que las lluvias solo arrancaron un
pino, y que  la Policía Local adoptó medidas de seguridad, cerrando el Parque para
evitar que la posible caída de mas pinos causase daños personales.



El  Sr.  Morales  dijo  que en  el  Entrador  L'Escola  un  vecino  se  había  quejado
porque habían vaciado la acequia.

El Sr. Agost informó que en la C/Cabo San Martín hay un bolardo roto, y  que en
la rotonda de Avda. Harley Davidson,  hay un edificio en construcción cuyo vallado
tiene roturas y, en general, está en mal estado de conservación.

La  Sra.  Gallén  contestó  que  dicha  construcción  está  en  concurso  de
acreedores, no pudiéndose solucionar, de momento, el tema del vallado.

El Sr. Agost informó a los presentes que no se había solicitado el sorteo de los
huertos urbanos porque habían habido suficientes parcelas para todos los solicitantes.

El Sr. Morales solicitó un informe de los desperfectos causados por las lluvías y de
los protocolos puestos en marcha, y su eficacia.

        Y no habiendo más asuntos a tratar se levantó la sesión, siendo las veinte treinta
horas  del  día de la fecha,  extendiéndose  la presente  acta que firma conmigo,  el
secretario. 


